

Ich bin Jessica und ich bin Italienerin. Nachdem ich 2015 meinen Bachelor-Abschluss in Kulturerbe mit Schwerpunkt Archäologie absolviert hatte, zog ich nach Deutschland.

Hier habe ich die Sprache gelernt und 2018 habe ich mich an der LMU eingeschrieben. Im Jahr 2021 habe ich meinen Master in Ägyptologie und Koptologie abgeschlossen.

In diesen Jahren habe ich begonnen, Italienischunterricht zu geben, und aufgrund meiner Leidenschaft für Grammatik und Sprachen habe ich 2024 einen Master-Abschluss für das Unterrichten von Italienisch für ausländische Studierende erworben.

Meine Leidenschaften sind alte Sprachen, Geschichte und Reisen.

Jessica